

La Razón

La CNE revela que los carburantes bajan los lunes, cuando se informa a la UE, y suben los martes

La Comisión Nacional de la Energía (CNE) ha constatado que los precios de los carburantes sufrieron "fuertes picos de descenso puntuales todos los lunes" durante el pasado mes de octubre, y que posteriormente volvieron a encarecerse el martes.

3 Diciembre 12 - Madrid - Ep

<http://www.larazon.es/noticia/8264-la-cne-revela-que-los-carburantes-bajan-los-lunes-cuando-se-informa-a-la-ue-y-suben-los-martes>

Este fenómeno se produce en el día de la semana en el que se informa de los precios de la gasolina y del gasóleo a la Unión Europea, que es la encargada de publicar un boletín semanal con el coste de los carburantes en cada Estado.

"Se observan fuertes picos de descenso puntuales todos los lunes", indica la CNE en su último informe de supervisión de precios en estaciones de servicio, correspondiente al mes de octubre.

"Los precios caen el lunes respecto al domingo un 1% y repuntan el martes en un valor similar. Este efecto es mucho más acusado en el caso del precio del gasóleo A.

Los lunes son los días de reporte de precios que cada uno de los países hace a la Unión Europea para realizar la comparación de precios", afirma.

En el informe se aprecia además que los precios antes de impuestos de la gasolina 95 en España se sitúan en octubre por encima de los correspondientes a las medias europeas. En el caso del gasóleo, los precios antes de impuestos se mantienen por debajo de los de la zona euro y de la UE de 27.

Junto a esto, los precios de venta al público de gasolina y gasóleo se encuentran por debajo de la media europea gracias a la menor carga impositiva en España, indica la CNE.